



DEUTSCHER  
FUSSBALL-BUND

17.1.2007SGR  
Tel: 069-6788-291  
Fax: 069-6788-6291  
e-mail: silke.grupp@dfb.de

### **DFB-Mädchenfußball-Programm: „Deutschlands coolste Schulkickerinnen“**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ende letzten Jahres starteten wir im Rahmen des Mädchenfußball-Programms den bundesweiten Mädchen-Schulfußball-Wettbewerb "Deutschlands coolste Schulkickerinnen".

Der Schwerpunkt des Wettbewerbs liegt nicht dabei, herausragende sportliche Leistungen der Teams auszuzeichnen, sondern besonders erfolgreiche, kreative und innovative Ideen zu Kooperationsmodellen zwischen Vereinen und Schulen auszuzeichnen.

Wir möchten Sie bitten, aktiv auf Vereine und Schulen, von denen Sie Kooperationsmodelle kennen, zuzugehen und sie auf den Wettbewerb aufmerksam zu machen. Gerne können Sie die Ausschreibung auch auf Homepages veröffentlichen, um für den Wettbewerb zu werben.

Auf Anregung verschiedener Rückmeldungen von Schulen wurde die Wettbewerbsfrist verlängert. Der Anmeldeschluss ist weiterhin der 28. Februar. Der Einsendeschluss ist jetzt jedoch der 20. März 2007. Die Auswertung erfolgt im März/April 2007 und die Auszeichnung der Gewinnerteams kann im April/Mai 2007 medienwirksam durch den Landesverband durchgeführt werden.

In jeder der drei Altersstufen (Grundschule 1.-4. Klasse; Haupt-, Realschule, Mittelstufe/Gymnasium 5.-10. Klasse; Gymnasium 11.-13. Klasse) werden je 20 Schulen ausgezeichnet, d.h. insgesamt werden 60 Schulen prämiert.

Das Gewinnerpaket pro Schule umfasst jeweils einen Satz adidas-Trikots und 15 adidas-Bälle. Für die an der Bewerbung beteiligten Mädchen (max. 30) gibt es ein ich-spiele-fussball-Paket mit Schlüsselanhänger, Aufkleber, Stundenplänen und Poster.

In der Anlage erhalten Sie nochmals die Ausschreibung zum Wettbewerb zu Ihrer Verfügung und unter [www.ich-spiele-fussball.de](http://www.ich-spiele-fussball.de) finden Sie weitere Informationen. Falls Sie Flyer benötigen, wenden Sie sich bitte an Frau Silke Grupp.

Vorab vielen Dank für Ihre Zusammenarbeit!

Mit freundlichen Grüßen  
Deutscher Fußball-Bund

Heike Ullrich  
Abteilungsleiterin Frauen- und Mädchenfußball